

Secretario general de la ONU aboga por sellar pacto climático histórico en COP27

“

Si un pacto no
tiene lugar,
estaremos
condenados

Antonio Guterres, sec. gral. de
la ONU

Foto: EFE



Foto: EFE.

Londres, 4 nov (RHC) El secretario general de Naciones Unidas, António Guterres, exhortó este viernes a los países ricos a firmar un pacto climático histórico con las naciones en vías de desarrollo, para evitar la catástrofe medioambiental que se avecina.

No hay forma de evitar una situación catastrófica si ambas partes no son capaces de establecer un pacto histórico, aseguró Guterres al diario británico The Guardian, en víspera del inicio de la cumbre sobre el cambio climático (COP27) este domingo en el balneario egipcio de Sharm el Sheikh.

De acuerdo con el líder de la ONU, el mundo desarrollado no logra reducir sus emisiones de gases de efecto invernadero lo suficientemente rápido, ni aportar los fondos que necesitan los países pobres para enfrentar el impacto de los fenómenos meteorológicos extremos.

Las desigualdades climáticas flagrantes entre las naciones ricas, que son responsables de la mayor parte de las emisiones contaminantes, y las pobres, que son las que soportan el mayor peso de esos impactos, son el principal tema a abordar (en la COP27), recalcó Guterres, tras alertar que sería catastrófico seguir con las políticas actuales.

Explicó que el pacto histórico deberá incluir nuevos compromisos sobre el financiamiento de la lucha contra el cambio climático, y el fortalecimiento de las metas para disminuir la liberación a la atmósfera de gases de carbono causantes del calentamiento global.

Según Guterres, el acuerdo también debe tener la creación de mecanismos para crear fondos que permitan el rescate y la rehabilitación de países cuyas infraestructura física y social fueron destruidas por desastres relacionados con el clima.

Necesitamos garantizar que se asuman responsabilidades y que se brinde un apoyo efectivo a las naciones que sufren los niveles más dramáticos de pérdidas y daños, apuntó el funcionario internacional, tras recalcar que ese asunto ha estado "pospuesto, pospuesto y pospuesto".

Guterres, quien será el encargado de inaugurar la COP27 junto a las máximas autoridades egipcias, exhortó además a Estados Unidos y China a mejorar sus relaciones bilaterales, tras recordar que sin el trabajo conjunto de los dos mayores emisores de gases de carbono será imposible revertir las tendencias actuales.

En la COP26 celebrada el año pasado en la ciudad escocesa de Glasgow se acordó trabajar para cumplir el Acuerdo de París de limitar el calentamiento global a 1,5 grados por encima de los niveles preindustriales, pero un informe publicado días atrás por Naciones Unidas alertó que con las políticas actuales, las temperaturas aumentarán a 2,5 grados centígrados.

Estamos acercándonos a un punto crítico que provocará impactos irreversibles, algunos de los cuales son incluso difíciles de imaginar, sentenció Guterres. (Fuente: Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/303979-secretario-general-de-la-onu-aboga-por-sellar-pacto-climatico-historico-en-cop27>



Radio Habana Cuba